
Trotz rechtzeitigem Versand am 20.11.2014 ist die Niederschrift der 2.Sitzung des 
Gebäude-und Bewirtschaftungsausschusses bei den Ausschussmitgliedern verspätet 
eingegangen. Es wurde sich darauf verständig über die Niederschrift in der nächsten 
Sitzung am 27.01.2015 abzustimmen. 
 
 


